保険税水準の統一にかかる県HPへの掲載について

提示した案

案1:運営方針の内容に沿った、制度に詳しい方、興味を持っている方向けの案

案2:被保険者にとって理解しやすい内容に絞った案

案3:その他

意見照会結果

案	回答数	主な意見
案1	3 4 団体	・丁寧でわかりやすく整理されている ・国保の課題と統一を目指す理由が整理されている ・HPを閲覧するのは一定程度興味や知識がある方だと推測される ・市町村の税率改定の根拠となる事項であるため、詳細に掲載する必要がある
案2	20 団体	・未確定な部分が多いため、概要の記載程度がよい ・文字が多いと読んでもらえないため、簡潔で見やすい方がよい ・被保険者の関心ごとである「自分の保険税がどう変わるか」に説明を絞った方がよい
案3	3 団体	・本文は案1、Q&Aは案2がよい・どちらも適当ではない・グラフや図表を用いるなど、視覚的にわかりやすくしてほしい
未回答	6 団体	

保険税水準の統一にかかる県HPへの掲載について

採用案

案1を採用する

(案1とする理由)

- ・ 市町村の意見が多数であったため
- ・ 市町村国保の課題と、その解決手段として保険税水準の統一を目指すことが整理されている
- ・ 市町村の税率改定の考え方の基となるため、被保険者に正確に理解していただきたい
- ・ 保険税水準の統一における大きなメリットである財政の安定化を説明した方がよい

いただいた意見の反映

- ・ 令和9年度の準統一について記載した方がよい
 - → 2枚目「本県の取組」に一部項目(市町村間の収納率の差など)以外を統一する「準統一」の目標を令和9年度としている旨記載する
- ・ 国保税率の完全統一がなされている例(県)を挙げてはどうか
 - → Q&AのQ1に以下の文言を追加する 「令和6年度は2府県が完全統一を実施しています。」
- ・ 現実的にはほとんどの市町村で税率を引き上げる必要があるため、その旨記載した方がよい
 - → Q&AのQ2に以下の文言を追加する 「また、財政状況等により、県が示す標準保険税率未満の税率を設定している市町村については、税 率が上がることになります(令和6年度標準保険税率(リンクを貼る))。」

掲載時期

6月7日(金)までに明確な反対意見がなければ、6月中旬を目途に県HPに掲載する。